

La Policía promoverá el distanciamiento social a través de megáfonos de móviles



Por estos días la principal atención está puesta en las acciones de prevención para evitar que el coronavirus se expanda en Mendoza. En ese contexto, el Ministerio de Seguridad estableció que agentes policiales, a través de los megáfonos con los que están equipados la mayoría de los vehículos patrulleros, emitan consejos y recuerden la importancia de promover el distanciamiento social.

En otros países donde la pandemia provocó cientos de muertes, ya es habitual que agentes de seguridad adviertan a la población sobre la obligatoriedad de la cuarentena. En Mendoza, si bien es parcial esa disposición de aislamiento, se emitirán consejos sobre la importancia de que los ciudadanos permanezcan en sus casas y eviten contactos con otras personas y asistir a reuniones sociales.

“Los mensajes serán dados por policías que ocupen vehículos con megáfonos”, aseguraron fuentes oficiales a este diario.

¿Qué significa el distanciamiento social?

Se trata de una acción estrictamente preventiva en épocas cuando el principal objetivo es evitar que se propague el Covid-19.

Entre las recomendaciones de las autoridades sanitarias, se destaca la necesidad de que los ciudadanos se queden en sus casas, salvo que tengan obligaciones laborales. Los menores en edad escolar, quienes no van a la escuela hasta el 31 de marzo, deben permanecer en sus hogares.

Es importante evitar saludos con besos, abrazos o estrechar la mano. También priorizar



desayunar, almorzar, merendar y cenar en casa. Evitar restaurantes y bares.
Los viajes que no sean indispensables u obligatorios, deben ser reprogramados.
Por otra parte, en caso de salir de los hogares, es clave respetar la distancia mínima de 1,5 metros con otras personas y evitar socializar en espacios reducidos.